

Contraception

La contraception est une importante préoccupation pour les jeunes filles et les femmes d'aujourd'hui. Maîtriser sa fertilité est un enjeu essentiel pour le développement des femmes que ce soit du point de vu de sa santé ou d'un point de vue personnel, humain, relationnel, social ou économique. La maternité aujourd'hui doit être un choix et ne devrait plus être subit.

De leurs côtés, de plus en plus d'hommes prennent la responsabilité de leur fertilité. Ils se préoccupent davantage de contraception.

Actuellement, la pilule est le mode de contraception le plus connu par la population mais c'est loin d'être le seul.

Plusieurs méthodes de contraception existent. En tant que femme, il est primordial pour une meilleure observance et donc la diminution des grossesses non souhaités de trouver la contraception qui vous convient le mieux.

D'autre part, tout au long de votre vie, vos souhaits, vos besoins, votre santé évoluent. Votre contraception aussi. Ainsi, il faut périodiquement s'interroger sur la pertinence de la méthode utilisée.

En vous appuyant sur les informations et explications que nous partagerons, vous choisirez au mieux pour vous une contraception fiable et efficace, adapté à votre profil pour vivre sereinement votre sexualité.

Contactez-moi : 06 37 34 92 66

